

Smalto labellisée « Entreprise du patrimoine vivant »



Cette distinction attribuée par le Ministère de l'Economie, des Finances et de l'Industrie met en lumière le savoir faire d'exception d'entreprises françaises, qui font d'elles des références dans leur domaine d'activité.

Sur la base de critères très précis - Rareté, antériorité et transmission du métier - la Maison SMALTO s'est vue décerné le label « Entreprise du Patrimoine Vivant ».

De part son atelier « Francesco SMALTO Couture » - composé d'une vingtaine de maîtres tailleurs et situé au sein de la Maison mère rue de Bassano à Paris - SMALTO perpétue et innove dans le domaine de la Grande Mesure masculine depuis maintenant 50 ans. Thierry Le Guénic, Directeur Général, se réjouit de la reconnaissance officielle de ce savoir faire historique et rappelle que la Couture est au cœur de la stratégie de développement de la Maison SMALTO.

SMALTO Contact Presse: Nicolas DAL SASSO Communication
dalsasso.communication@gmail.com - T 06 72 30 07 28

SMALTO est une Maison de couture pour homme créée en 1962 à Paris. SMALTO déclinent ses collections sous trois lignes, Francesco Smalto pour le sur-mesure Couture, Smalto pour les lignes demi-mesure et prêt-à-porter luxe et Smalto by pour le prêt-à-porter haut-de-gamme. Depuis l'été 2011, ont été lancés sous la marque SMALTO un vestiaire femme et une collection junior. A date, la Maison compte 30 boutiques dans le monde, une boutique en ligne et est distribuée via 130 points de vente.
www.smalto.com